

En Canal Trece nos unimos a la celebración del Día del Niño



ANDINOZÓNICOS

Este sábado 26 de abril, Canal Trece se viste de fiesta para celebrar a los más pequeños del hogar con una programación muy especial. Porque sabemos que la infancia es una etapa mágica, llena de imaginación y aprendizaje, queremos acompañarlos con historias que inspiran, enseñan y divierten.

Prepárate para disfrutar de una jornada llena de aventuras, colores y personajes inolvidables. Series como La Banda de Andy, Resolvámoslo, Andinozónicos y Exploradores Trece llenarán tu pantalla con emoción y alegría. ¡No te lo puedes perder!

Exploradores Trece: una misión mágica por salvar un espíritu

En lo profundo de la naturaleza colombiana, tres pequeños exploradores —Soleiji, una niña indígena de 8 años; David, un niño llanero de 7; y Karito, una curiosa niña boyacense de 6— descubren una criatura misteriosa: un pequeño ser brillante llamado *Pirifly*, quien en realidad es un espíritu de la selva.

Pero hay un problema: Pirifly está desapareciendo poco a poco, ya que los espíritus no pueden permanecer mucho tiempo en el mundo humano. Preocupados por su nuevo amigo, los niños acuden al sabio y carismático abuelo Anayuco, quien les revela que deben encontrar la entrada al mundo espiritual antes de que sea demasiado tarde.

Con un antiguo mapa en mano, comienza una travesía extraordinaria llena de retos, enseñanzas y mucha magia.

La aventura comienza...

Su primera parada es el río sagrado. Con trabajo en equipo y mucha creatividad, los niños construyen una balsa y cruzan sus aguas bravas, aprendiendo que la cooperación es la clave para superar cualquier obstáculo.

Después llegan al bosque encantado, donde criaturas mágicas les lanzan acertijos. Con ingenio e inteligencia, logran resolverlos, ganándose el respeto de los guardianes del bosque.

Un viaje hacia el interior

El camino los lleva al oscuro Valle de las Sombras, un lugar donde deben enfrentarse a sus miedos más profundos. Con la guía de Anayuco, descubren que ser valiente no es no tener miedo, sino aprender a enfrentarlo.

Más adelante, en la montaña del tiempo, los niños descifran jeroglíficos antiguos que les enseñan sobre la historia y la importancia de sus raíces. Cada paso los acerca más al mundo espiritual... y también a sí mismos.

La despedida de Pirifly

En el Lago de los Sueños, visiones del futuro los llenan de esperanza y les muestran el poder de los sueños. Finalmente, en la mística Cueva de los Ecos, enfrentan sus inseguridades y aprenden a aceptarse tal como son.

Al llegar al Jardín de los Espíritus, protegen a Pirifly de fuerzas oscuras que intentan evitar su regreso. Y así, en un emotivo momento frente a la Puerta del Más Allá, los niños se despiden con lágrimas, pero también con el corazón lleno.

De regreso en casa, Soleiji, David y Karito comparten su historia, sabiendo que Pirifly siempre estará con ellos, recordándoles el poder de la amistad, el valor de la cultura y la conexión con la naturaleza.

Andinozónicos: música, aventura y mucha energía

¿Listo para una gira musical por todo Colombia? *Andinozónicos* es la serie perfecta para descubrir la riqueza sonora de nuestro país mientras vives una historia épica.

Conoce a Sinfony, la líder apasionada de la banda; Melody, la voz que encanta; Armónico, el genio creativo; y Jaguardo, el bromista con ritmo. Juntos, viajan desde Bogotá hasta los rincones más recónditos de Colombia en busca de sonidos auténticos para revitalizar la Gema del Sonido, una fuente mágica de armonía que está perdiendo su poder.

Pero cuidado, que no todo es ritmo y fiesta: *El Silenciador*, un ser oscuro que detesta la música, quiere destruir la gema y sumir al mundo en un silencio eterno.

Un recorrido por la diversidad musical de Colombia

Cada episodio de *Andinozónicos* es un homenaje a nuestras raíces. Visita el Tolima, Arauca, Amazonas, Huila y muchos otros lugares encantadores, donde la música se convierte en protagonista de historias que enseñan, emocionan y conectan con la identidad cultural del país.

Es una serie que mezcla acción, aprendizajes y el poder transformador de la música. Perfecta para ver en familia y para descubrir, a través de los ritmos, lo grande que es Colombia.

¡No te lo pierdas!

Este sábado 26 de abril, Canal Trece te espera con los brazos abiertos y una programación pensada especialmente para celebrar a todos los niños y niñas del país. ¡Acompáñanos en esta fiesta llena de imaginación, ritmo, aventuras y mucho corazón!



Señal en vivo: <https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/>

- TDT: Canal 17.1 (HD) ➤ Claro: Canal 120 ➤ Movistar: Canal 161 ➤ Directv: Canal 149
- ETB: Canal 262 ➤ Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co/

Síguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa a nuestra Sala de Prensa: <https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/>